

Mme le Maire de Créma exprime sa reconnaissance pour l'aide médicale cubaine



La Havane, 22 avril, (RHC).- Mme le maire de Créma, Stefania Bonaldi, a qualifié aujourd'hui d'acte de grande générosité et solidarité l'aide de Cuba pour y combattre le Covid-19.

Dans des déclarations à l'agence Prensa Latina, Stefania Bonaldie a évoqué l'arrivée de la brigade médicale cubaine dans cette commune italienne comme un acte de grande générosité et de solidarité que « nous avons apprécié et pour lequel notre communauté est très reconnaissante, un bel exemple de générosité, de dévouement et de passion qui nous a émus », a-t-elle souligné.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/220543-mme-le-maire-de-crema-exprime-sa-reconnaissance-pour-laide-medicale-cubaine>



Radio Habana Cuba